

aarau erleben

Aarau Standortförderung informiert über Anlässe, Geschichten und Menschen aus der Stadt und der Region

Quartierleben

Gärtliflohmi im Scheibenschachen in Aarau geht in die dritte Runde

Auch in diesem Jahr findet der beliebte Gärtliflohmi im Scheibenschachenquartier in Aarau wieder statt. Am Sonntag, 25. August von 10 bis 16 Uhr öffnen die BewohnerInnen des Quartiers erneut ihre Gärten, Garagen und Vorplätze, um ihre Flohmitrouvaillen und Kellerschätze anzubieten.

In diesem Jahr sind ein paar hübsche neue Gäste dabei: der Sommerplausch an der Ecke Gysulastrasse/Kirchbergstrasse, organisiert von Anke und Emilie, welche im Rahmen der Stadtidee entstanden ist. Hier erwarten die BesucherInnen auch das BYKE vom BYRO für einen leckeren Kafi, der Prozessor und weitere Überraschungen – ein perfekter Ort, um eine Pause einzulegen und das Miteinander im Quartier zu geniessen. Mehr Infos dazu gibt es auf der Website. Der Flohmarkt erstreckt sich über das Quartier Scheibenschachen und lädt dazu ein, in den Schätzen der Nachbarn zu stöbern, neue Bekanntschaften zu schliessen und das Quartier auf einem gemütlichen Sonntagsspaziergang zu erkunden. Auf der Website www.gaertliflohmi.ch sowie über den Flyer mit QR-Code ist eine digitale Karte verlinkt, die alle teilnehmenden Orte anzeigt. So können die BesucherInnen ihre Route individuell planen oder spontan durch die Strassen schlendern und das eine oder andere Kleinod aufspüren. Auch das Restaurant Weinberg und das Kramer Brocki sind Teil des Floh-



Der Gärtliflohmi lädt dazu ein, in den Schätzen der Nachbarn zu stöbern. BILD: ZVG

markts. Das Kramer Brocki wird während des Flohmarkts geöffnet sein und lädt dazu ein, in einer Vielzahl von Secondhand-Schätzen zu stöbern. Das Restaurant Weinberg bietet, neben den Flohmiständen, in seinem idyllischen Kastanienbaumgarten, auch eine kleine Bratwurst-Stärkung an. Ab 15 Uhr wird beim Zwinglihaus ein Apéro stattfinden, um das 25-jährige Jubiläum des Quartiersvereins zu feiern. Der Apéro lädt dazu ein, ins Gespräch zu kommen und sich über die Gemeinschaft im Quartier auszutauschen.

Alle, die im Quartier leben, sind herzlich eingeladen, am Gärtliflohmi mitzumachen. Es besteht auch die Mög-

lichkeit, Freunden oder Bekannten von ausserhalb einen Platz anzubieten. Zora Schiess, die Organisatorin des Flohmarkts, freut sich auf die bevorstehende Veranstaltung: «Es ist spannend, seine Waren direkt vor der Haustür anbieten zu können, ohne lange Anfahrtswege – und dabei über den Gartenzaun mit Nachbarn zu plaudern. Es macht Freude, lieben Freunden einen Kaffee anzubieten und deine Lieblingsstücke an einen schönen Ort weiterzugeben.» Anmeldungen werden bis zum 24. August auf www.gaertliflohmi.ch entgegengenommen. Der Unkostenbeitrag beträgt 10 Franken. Der Anlass findet bei jeder Witterung statt – das trockene Wetter wurde jedoch bestellt.